# いちょうの森だより

いちょうの森こども園 園だより No.90

いちょうの森こども園 HP には、QR コードまたは 下記の HP アドレスよりアクセスできます。

https://ichounomori.okayamakodomokyoukai.jp/



令和6年12月2日発行 いちょうの森こども園 園だより 桜が丘東3-3-496 TEL 086 (956) 2022 FAX 086 (956) 2023





サツマイモを触ってみよう

焼きたてのサツマイモを いただきます



そら・ほし組が掘ったサツマイモを園庭で焼き芋にして食べました。焼く前のサツマイモは硬くて、 土の匂いがします。しかし、焼いた後のサツマイモは温かくて割ってみると甘くていい匂い。「おいし そうな焼き芋ができたね」と、こどもたちと味わいました。実際に、その場で触って・匂って・食べる ということが、こどもたちにとって素敵な経験になるといいなと思います。

原 愛結奈

# ほし組 お泊り保育(11月7日~8日)



総本「11 ぴきのねこ」をテーマに、とらねこたいしょうから「仲間がいなくなったから探してくれ」という手紙が届いて始まりました。見神神社に探しに行ったり、晩ご飯のカレーの材料を買いに行き、クッキングをしたり、さくらんぼ保育園のほし組さんと助け鬼をしたりなど、盛りだくさんの内容を仲間と一緒に楽しみました。また 1 つ大きくなったほし組です。

m7 | ++-





そら組





### 何を作ろうかな…

廃材あそびを楽しんでいます。いろいろな形 や大きさの廃材の中から「何を作ろうかな」と 考えて廃材を選びます。「ここにカップ付けた らいいのができるかも」等と工夫しながら作り 上げています。1人で黙々と作ることもありま すが、気が付けば「それいいね」「ちょっとこ こ持ってて! と友だちと協力して作ることも多 く、微笑ましくなります。アイデアが浮かばず 苦戦する時は、保育者が一緒に考えたりヒント を提示しながら、イメージを形にする過程を楽 しみたいと思います。また、身近な物質や形に も興味が持てるきっかけになればと思います。

藤野 未紗



### 散歩で秋探し

秋が深まり散歩へ行く回数が増えまし た。東2丁目グラウンドやほしの公園、 はなの公園などいろいろな場所に散歩に 行きました。たくさんのどんぐりや黄色 や赤色の葉っぱ、実などがたくさん落ち ており、秋をたくさん感じました。ま た、花を見つけて頭の上に乗せて「11 ぴきのねこのまね!」と楽しむ姿もあり ました。お泊り保育や散歩を経験し、長 い距離を歩けるようになっています。

野上 香菜子

# つき組

#### どんぐりコロコロどんぶりこ♪

散歩先でたくさんドン グリを拾いました。保育 室に牛乳パックで作った どんぐりコースを設置す ると、どんぐりを転がし たり、コースの位置を変 えて試したりするこども の姿が見られました。 「うまく、ころばない。 なんでだろう。」と考え工 夫し、見事どんぐりがゴ ールした時には、とても 嬉しそうです。あそびを 通して、考えたり、試し たりするきかいを作りた いと思います。

實盛将起







# 秋の味覚に夢中!



今月はやきいもパーティーにさんまキャラバンと秋の味覚にたくさん触れた月でした。中でもにじ組はさんまに夢中。自分たちでオリジナルのさんまを製作し、炭で焼くつもりを楽しみました。その焼けたさんまをかじり「たのしい」「おいしいね」と話す様子が見られ、想像力を膨らませている姿をうれしく思いました。

鈴木 美夕



# にじ組

### 箸の使い方

ご家庭で箸を使い始めているお子さんもおられるようです。園ではスプーンやフォークの正しい持ち方が安定した子から徐々に箸に移行する予定です。(個別に声をかけさせていただきます。)最初が肝心なお箸。あせらずに正しい持ち方を丁寧に伝えていこうと思います。

ご家庭でも使う時は正しい持ち方を大人と一緒に 確認しながら伝えていただけたらと思います。

※下の図を是非参考にしてみてください。



# ゆき組

### 友だちと一緒に♪

友だちと関わる姿が多く見られるようになりました。手を繋いで歩いたり、一緒に椅子に座ったりして一緒にいることを楽しんでいます。

最近はくまになりきり、まてまてあそびを楽しんでいます。前までは保育者としていたまてまてあそびですが、友だちとするようになり、手を繋いで逃げたりみんなで隠れたりしています。







食べるのが大好きなゆき組は、サンマやさつ まいも等、秋の食材を楽しみました。食べ終えて 骨だけになったサンマを見て、「服着てないね」 と言っていてこどもの発想って面白いなと感じ る一場面でした。

竹林 亜純

## 行ってみよう

それぞれの移動方法で、自分の行きたい ところへ行ってみようとする姿が増えてき ました。友だちの姿に刺激を受け、やって みたいと思う姿がとても素敵です。

原 愛結奈

自分の気になるものを見つけると、歩いて目的のところまで 行きます。



足を踏ん張ってつかまり 立ちをしています。目線が 高くなると、景色も変わっ ておもしろいようです。

ずり這いから四つ這いへ 移行し、戸外での斜面台も 楽しんでいます。



# はな組



